

ABSTRAK

Rizal Hamdan (1201060073) *Animal Street Feeding* Dalam Perspektif Hadis (Studi Tematik Tentang Hadis Berkasih Sayang Pada Binatang)

Memberikan makanan kepada hewan liar yang hidup di jalanan, seperti kucing, anjing, burung, dan makhluk lain tanpa pemilik atau rumah tetap, dikenal dengan istilah *animal street feeding*. Praktik *animal street feeding* terjadi di latar belakang karena meningkatnya perhatian global terhadap isu kesejahteraan binatang. Praktik ini pun juga memunculkan berbagai pendapat mengenai dampaknya terhadap hewan dan lingkungan. Dalam konteks Islam, perhatian terhadap kesejahteraan hewan telah diatur melalui Al-Qur'an dan Hadis, di mana Nabi Muhammad SAW menekankan pentingnya kasih sayang dan perlindungan terhadap hewan. Melalui skripsi ini, saya berusaha mengeksplorasi dan memahami bagaimana Islam memandang *animal street feeding*, dengan fokus pada hadis-hadis yang mengajarkan kasih sayang terhadap hewan serta yang menggambarkan azab bagi pelaku penyiksaan hewan. Saya menggunakan metode studi tematik terhadap hadis-hadis yang relevan dari sumber-sumber utama seperti Kuttubus Sittah dan kitab-kitab syarah hadis. Tujuan dari adanya penelitian skripsi dengan pembahasan mengenai *animal street feeding* ini adalah untuk mengetahui Hadis-Hadis dan syarah hadis tentang praktik *animal street feeding* itu sendiri, atau menyediakan makanan bagi hewan liar di jalan umum. Pembahasan dimulai dengan gambaran pemberian pakan hewan di jalan dari sudut pandang Islam dan secara umum. Syarah hadis yang memberikan penjelasan tentang konteks dan makna hadis tersebut kemudian dipaparkan bersama dengan hadis-hadis yang berkaitan dengan topik kasih sayang terhadap hewan. Pandangan para ahli hadis mengenai praktik memberi makan hewan di jalanan saat ini kemudian dikaji secara mendalam. Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa Islam mempromosikan kebaikan bagi semua makhluk hidup, terutama hewan liar.

Kata Kunci: Hadis, Binatang, Syarah, *Animal Street Feeding*.